

24. Euroregionale Schachwoche des SC 1994 Oberland

Von den angebotenen 6 Turnieren nutzten leider nur 3 Teilnehmer ein Turnier.

Eduard, Peter und Alexander traten zum Sparkassenopen vom 22. – 24. Februar 2019 in Leutersdorf an. Das ist gleichzeitig die Kreiseinzelmeisterschaft.

Leider fanden sich für die beiden Schnellschachturniere, die beiden Blitzturniere und das Miniopen keine Interessenten aus unserem Verein. Schade, insbesondere für die Nachwuchsspieler, die ihr Können nicht zeigen wollten.

Hier die Ergebnisse:

Eduard Dreyer	4,0 / 7	Platz 20
Peter Germann	3,0 / 7	Platz 33
Alexander Bulano	2,0 / 5	Platz ?

(Alexander trat in Runde 6 gegen Eduard nicht an, war in Runde 7 nicht mehr mit ausgelost und wurde in der Gesamtwertung nicht aufgeführt, obwohl er über 50 % der Partien gespielt hat.)